
平成 27 年度広島県生涯学習研究実践交流会 アンケート集計 ＜質問内容＞         ア：「分科会における発表や意見交流は，今後の取組や活動の参考になりましたか。」         イ：「本交流会において，様々な人と話し，交流が広がりましたか。」         ウ：「本交流会の日程や内容はいかがでしたか。」   

 
 

 ＜御意見・御感想＞ ○ 社会教育主事の役割について再認識することができ，参加してとても良かったと思っています。遠くから来たかいがありました。 ○ 私も地域のニーズを探ってみるところから，頑張ってみようと思います。 ○ 盛り沢山の内容で準備いただき，ありがとうございました。社会教育に熱心な方々に会うことでパワーをもらいました。 ○ 市町村で孤立していては能力が生かせないのではないかと思いました。仲間の力があれば，勇気が持てる気がしました。 ○ 同窓会になっていて楽しかったです。メガホン会議という手法も体験でき，３年目よりも４年目とますますパワーアップしている内容で良かったです。 ○ 自分の公民館と大きく違う事例や環境に驚きを感じつつも，発見もありました。柔軟さの大切さを知りました。 ○ それぞれ時間は短かったですが，自分が現在抱えている課題に対する方向性を学ぶことができました。参加させていただき大変良かったです。 ○ 参加者の方々のとても生き生きとした，積極的な姿勢から，私も元気を一杯もらいました。 
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ウイ
ア １：とてもよかった２：よかった３：あまりよくなかった４：よくなかった

質問の内容
達成度の割合


